
Трудные случаи ударения в именах существительных

1. Многие существительные имеют неподвижное ударение на основе во всех формах:

аэропóрт – аэропóрта, но в аэропортý      грýнт – грýнты 
досýг – досýга – досýгом                             прóфиль – прóфили 

квартáл – квартáла – квартáлом                 флóт – флóты 

созы́в – созы́ва – созы́вом                           фóнд – фóнды  

срéдство – срéдства – срéдством               шофёр – шофёры 

тóрт – тóрта – тóртом – тóрты                     шрúфт – шрúфты 

договóр – договóра – договóром                 штóрм – штóрмы 

2. Ударение в форме родительного падежа множественного числа

	Ударение на основе
	Ударение на окончании

	бухгáлтеров, грýнтов, договóров, инженéров, констрýкторов, лéкторов, прожéкторов, рéкторов, редáкторов, свúтеров, сéкторов, трéнеров, мéстностей, прúбылей, мóщностей, пóчестей, плейе́ров.
	директорóв, инспекторóв, катерóв, кузовóв, куполóв, округóв, ордерóв, паспортóв, профессорóв, сторожéй ведомостéй, крепостéй, новостéй, должностéй, скоростéй, фронто́в.
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